



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Este sábado a partir de las 12 horas en la Casa de la Cultura

# **NNGG organiza una conferencia sobre la nueva Ley Valenciana de Juventud**

**Vinaròs 25-06-2010**

La casa de la cultura acogerá mañana sábado a partir de las 12 del mediodía una conferencia organizada desde Nuevas Generaciones del Partido Popular sobre el anteproyecto de la Ley Valenciana de Juventud que ha presentado hace pocos días el gobierno autonómico presidido por Francisco Camps.

El director general del Institut Valencià de la Joventut, Adrián Ballester, se desplazará hasta Vinaròs para dar a conocer las principales novedades y ventajas que contiene la nueva Ley y que favorecerá a todos los jóvenes de la Comunitat Valenciana.

Desde NNGG de Vinaròs, Luis Gandía, señalaba que “es para nosotros toda una satisfacción que la presentación de esta Ley se realice en Vinaròs y sobretodo dar a conocer las ventajas que en ella se incorporan”

El presidente de Nuevas Generaciones de Vinaròs comentaba que la nueva Ley Valenciana de Juventud “servirá para ofrecer más posibilidades a los jóvenes de toda la Comunidad y también para los jóvenes de nuestra ciudad, por lo que hemos querido darla a conocer para que los jóvenes sepan que el gobierno autonómico trabaja para ellos”.

Para finalizar realizaba un llamamiento a los jóvenes para que acudan a la presentación recordando que “como todas las leyes que realiza el gobierno de Francisco Camps, esta es una Ley pionera, moderna y que viene a cubrir unas necesidades que hasta el momento no estaban cubiertas por lo que nos interesa conocerla para aprovechar al máximo las nuevas oportunidades que nos ofrece”